No presente simples em inglês, quando o sujeito é terceira pessoa do singular (he, she, it ou um equivalente, como nomes próprios), adicionamos -s ou uma variação dessa terminação ao verbo. Aqui estão as regras:
1. Regra Geral:
Acrescentamos -s ao verbo.
· Exemplo: 
· He works every day.
· She plays the piano.

2. Verbos terminados em -o, -ch, -sh, -ss, -x ou -z:
Adicionamos -es em vez de apenas -s.
· Exemplo: 
· He goes to school.
· She watches TV.
· It finishes at noon.

3. Verbos terminados em consoante + -y:
Trocamos o -y por -ies.
· Exemplo: 
· He studies English.
· She tries her best.
Atenção: Se o verbo terminar em vogal + y, segue a regra geral e apenas adicionamos -s.
· Exemplo: 
· He plays football.
· She enjoys the movie.

4. Verbo "to be" e "to have":
Esses verbos têm formas específicas:
· To be: He/she/it is.
· To have: He/she/it has.
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